

Herausforderung für Arbeitgeber

ARZFELD. Insbesondere in den aktuellen Zeiten des Fachkräftemangels ist ein professionelles Arbeitgebermarketing immer wichtiger. Der Bundesverband mittelständische Wirtschaft lädt zu einem Gespräch bei Zahnen Technik in Arzfeld ein. Dort wird Markus Pfeifer von der Regionalmarke EIFEL GmbH den aktuellen Stand und die nächsten Schritte der Arbeitgebermarke EIFEL präsentieren. Inhaber Herbert Zahnen, Zahnen Technik, wird über aktuelle Personal-Herausforderungen und Lösungsansätze berichten. Das Vort-Ort-Gespräch findet am Donnerstag, 15. März, 19 Uhr, bei Zahnen Technik GmbH, Arzfeld, Bahnhofstraße 24, statt. Der Eintritt ist kostenlos. Um Anmeldung wird gebeten. Email an hans-peter.pick@bvmw.de